

Fecha: 21-05-2025
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: Q Foto del día

Pág. : 9
Cm2: 164,3

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida

Foto del día

COLEGIO DE CALDERA RINDIÓ HOMENAJE A LA ARMADA

Con mucho patriotismo se realizó el acto y desfile en homenaje a las Glorias Navales por parte de la comunidad educativa de la Escuela de Desarrollo Artístico de Caldera, que fue desarrollado en el gimnasio del establecimiento y que fue encabezado por el director del recinto Héctor Cuevas y representando a la Armada la teniente primero litoral María Eugenia Gutiérrez junto a toda la comunidad educativa del EDAC. El acto comenzó con la entonación del himno nacional, luego se presentó un grupo de estudiantes quienes realizaron una presentación del folclore chileno con danza de la mazamorra y nuestro baile nacional, también desarrollaron su presentación dos alumnos quienes declamaron un poema a los héroes del combate naval de Iquique. Luego un coro de escolares interpretaron un Honor Eterno. Finalmente la comunidad educativa, padres y apoderados salieron al frontis del establecimiento para realizar un desfile en honor a la Armada.

